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第2734回例会 2022.3.30

「新たなる挑戦と奉仕で繋ぐ人と国」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：石　橋　広　明
副会長：佐　藤　昌　久
幹　事：田　村　　　洋
副幹事：佐　野　力　哉

会 長 挨 拶

　　　　　　　　　　　　　　富士ロータリークラブ(石
　　　　　　　　　　　　　橋広明会長）は30日、岩本
　　　　　　　　　　　　　山公園内の慈愛の丘で植樹
　　　　　　　　　　　　　と施肥を実施した。
　　　　　　　　　　　　　　会員30人に加え、富士山
　　　　　　　　　　　　　日本語学校(横割)の生徒な
　　　　　　　　　　　　　ど10人が参加。スコップで
　　　　　　　　　　　　　穴を掘りロウバイの苗木10
本を植えて土をかぶせた。施肥の作業ではつるはしでサ
クラやロウバイの根元を掘り、筒状の肥料を挿し、木づ
ちで打って埋め込んだ。
　同クラブでは創立10周年の昭和49年以降、サクラやケ
ヤキ、イチョウ、キンモクセイ、ロウバイなど延べ1170
本の樹木を植えて公園の美化に尽力。継続的な社会奉仕
事業の一環として施肥や除草といった整備を取り組んで
いる。
　４年前から国際交流事業を兼ねて、富士山日本語学校
の生徒を招待。一緒に作業をしているが、昨年は新型コ
ロナウイルス感染拡大の影響で交流を取り止めた。
　石橋会長は「ロウバイが岩本山公園の大きな魅力とな
るように整備を継続していきたい。２年ぶりに日本語学
校の生徒さんと一緒に作業でき、国際交流としても重要
な事業だと改めて感じた」と話した。
　　　　　　　　　　　　　　　（富士ニュースより）

石 橋 広 明
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リバー富士カントリークラブ　　開催日2022.3.21(月)
468回　富士ロータリークラブゴルフ同好会

会員誕生日
おめでとうございます
花村隆夫君
S44.4.12生



植 田 眞 晴編集者

花 見 例 会 ・ 植 樹 ・ 施 肥 作 業

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　   5名　　　26名 　    83.8%
2732回　3/2確定

2734回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　   7名　　   24名　      77.4%

望 月 昭 宏
出 席 報 告

本日は岩本山公園の「慈愛の丘」にてローバイの植樹と施肥作業を行いました。桜満開の中、奉仕作業は無事終了。
お昼は富陽軒さんの「巻狩り弁当」に舌鼓。富士ロータリークラブのこの活動は今後も続けていきます。
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転勤になって退会の
花村さんと、
４月から入会する
後任の朝比奈さん

管理施工業者の翠石園さんを紹介塩谷社会奉仕委員長から作業の進め方について説明富士山日本語学校の先生や生徒たちも参加

会長挨拶


